

たつがね



第30号

令和6年1月9日

文責:伊藤 浩志

教育目標 志をもち、たくましく未来を拓く生徒の育成

令 和 6 年 の 幕 開 け ~ 3 学 期 始 業 式 を 行 い ま し た

あけましておめでとうございます。令和6年も、生徒たちがさらに充実した学校生活を 送れるよう、職員一丸となって頑張ります。本年もよろしくお願い申し上げます。

さて、本日3学期始業式を行いました。2学期の終業式同様、多目的室で実施しました。式では各学年を代表して1年舘寺茉那さん、2年武田成央さん、3年阿部凛花さんが3学期の抱負を発表しました。それぞれ、次への準備の3学期であることを自覚し、



各学年の総まとめをしっかりと行っていきたいという決意を力強く述べました。全校生徒90名のさらなる 活躍を楽しみにしています。

令和5年度3学期始業式 式辞

皆さん、おはようございます。

まず始めに、令和6年能登半島地震及び、その支援に向か おうとした海上保安庁の航空機事故で亡くなられた方々に対 し、謹んで哀悼の意を表したいと思います。

私たちが住むこの国日本の、令和6年は、改めて大自然の 猛威と命の大切さ、人々の絆の大切さを考えさせられること で始まりました。「災害は、忘れた頃にやってくる」という 言葉がありますが、まさか、お正月に起きるなどとは想像す らしたことがありませんでした。



東日本大震災を経験した私たちには、石川県、富山県、新潟県、福井県の方々が味わった地震や津波による恐怖や不安、そして悲しみが痛いほど分かります。復興に向けたこれからの大変さも想像できることを考えると、簡単な気持ちで、「がんばれ」とは言えません。

東日本大震災当時,みなさんの記憶は定かではないかもしれませんが,私たちは,日本全国及び,世界中から復興のための支援や援助そして協力があり,現在に至っています。石川県金沢市からも,南三陸町に対し,給水支援を長期にわたって行っていただいたそうです。このように,各都道府県の市や町をはじめ,政治を司る方々,自衛隊の方々,消防や警察の方々,ボランティアの方々そして家族…本当に多くの人々の力で今があります。

今日こうして、南三陸町立歌津中学校第3学期始業式を、皆さんが無事である中で執り行うことができることに対して、あらためて感謝したいと思います。

元日から、早くも9日が過ぎました。学校は、令和5年度のまとめの3ヶ月間がスタートします。今日から3ヶ月間といっても、授業日を数えてみると、1・2年生は51日、3年生は43日の登校で、今年度の全課程の修了を迎えます。本当にあっという間です。今日までこうして多くの人々によって支えられ、生かされてきた「命」であるということをもう一度思い出し、大切に、そして一日一日を充実した学期にしてほしいと思います。

皆さんにとっても、歌津中学校にとっても、よい『締めくくりの年度末』になるよう、一緒に頑張っていきましょう。 以上で、第3学期始業式の式辞といたします。

令和6年1月9日 南三陸町立歌津中学校長 熊谷 岳哉

3学期の主な行事

1月	2月	3月
8日(月) 成人の日	2日(金)授業参観, 学年懇談会	5 日(月)公立高校学力検査日
9日(火)3学期始業式	8日(木)新入生保護者説明会	6日(火)3年生を送る会
実カテスト①	13日(火)3年学年末テスト	8日(金)同窓会入会式
10日(水) 実カテスト②	19日(月)職員会議	9日(土)卒業式
生徒会専門委員会	22日(木)1・2年	11日(土)みやぎ鎮魂の日
中央委員会	学年末テスト	14 日(木)公立高校
11日(木)進路指導委員会	26日(月)生徒会専門部会	試験合格発表
12 日(金)英語検定		18日(月)職員会議
19 日(金)漢字検定		22 日(金)修了式
22 日(月)職員会議		26日(火)新入生1日入学
29 日(月)生徒会専門部会		28 日(木)離任式

お知らせ

- ○2月2日(金)は今年度最後の授業参観日となります。 PTAの各専門部会は実施しません。
- ○「学校評価のまとめ」について、12月に実施した「令和5年度学校評価アンケート」を もとにまとめを行いました。保護者の皆様には、別紙にて、配付しますのでご覧くださ い。





冬休み中, 部活動後の 「体力トレーニング」 は, 4回実施すること ができました。





始業式から・・・